



Réf. N-39131

3 800 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa surplombant la mer, élevée sur 3 niveaux de 320 m², la propriété en plus de nombreuses chambres, salles d'eau, bureaux, salons et dépendances, bénéficie d'un magnifique séjour face à la mer. En complément des terrasses, d'une piscine face à la mer, une chambre de maître en dernier étage avec un solarium. Logement pour le personnel, studio pour le gardien. Accès direct à la mer, un grand garage double, 3 parkings.

Villa of 320 m² on 3 floors, overlooking the sea. In addition to several bedrooms, bath and shower rooms, studies, sitting-rooms and utilities, the property benefits from a magnificent living-room facing the sea. As well as terraces and a swimming pool facing the sea, a master bedroom on the top floor with solarium. Staff accommodation, caretaker's studio. Direct access to the sea, large double garage, parking space for 3 cars.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06300 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com